
 

 

 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 13 juin 2017 à 19h00 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
Présences : Madame Genevieve Bergeron, représentante du personnel de soutien 

 Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 
Madame Brigitte Chapdelaine, représentante du personnel enseignant 
Monsieur  Benoît Des Croisselles, parent membre 

 Monsieur Alain F. Dussault, parent membre  
Madame Hélène Éthier, représentante du service de garde 

 Madame Jocelyne Montpetit, directrice 
 Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 

 Madame Janique Taillon, présidente du CÉ, parent  membre 
 

Absence : 
Madame Louise Robitaille, représentante du personnel enseignant 
Aucune 

 1. Ouverture de la séance 
  1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Madame Janique Taillon, présidente, fait la constatation du quorum et ouvre la séance à 

19h25. 
   

  1.2 Revue et adoption de l’ordre du jour 
  1. Ouverture de la séance 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
1.2 Revue et adoption de l’ordre du jour 
1.3 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 2 mai 2017 

2. Suivi au procès-verbal 
2.1 Accueil préscolaire 
2.2 Campagne de fleurs 
2.3 Kermesse de fin d’année 

3. Parole au public 
4. Questions diverses  
5. Pour adoption 
     5.1 Budget sommaire 2017-2018 
6.  Pour approbation 
     6.1 Rapport annuel du président 
     6.2 Assemblée générale des parents 
     6.3 Date du premier conseil d’établissement 2017-2018 
     6.4 Fournitures scolaires 
     6.5 Budget pour les activités de la rentrée 
7.  Parole à la direction 
      7.1 Organisation scolaire 2017-2018 
8.  Pour consultation ou discussion 
       8.1 Substitut au conseil d’établissement 
9.  Pour information 
       9.1 Correspondance du président 
       9.2 Parole au représentant au comité de parents 
       9.3 Parole à la représentante de l’OPP 
       9.4 Parole à la représentante du SDG 
       9.5 Parole aux enseignants 
10.  Levée de l’assemblée 
Il est proposé par madame Rachel Morisseau et secondé par monsieur Jean-François 
Cassivi d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 13 juin 2017. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

AG-16.17.49                                                                     ADOPTÉE 
   



 

 

 
 
 
 
 
 

AG-16.17.50 

 1.3 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 2 mai 2017 
 
 Il est proposé par madame Hélène Éthier et secondé par madame Geneviève Bergeron 
d’adopter le procès-verbal de la séance du 2 mai 2017. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

ADOPTÉE 
   

 2. Suivi au procès-verbal 
  2.1 Accueil préscolaire 

Le 5 juin dernier, l’accueil des futurs élèves du préscolaire, accompagnés de leurs parents, 
s’est très bien déroulé et fût très apprécié. Les futurs élèves ont reçu de jolis plants de 
tomates que madame Geneviève, du service de garde, avait préparé avec des élèves. 
 
2.2 Campagne de fleurs 
Madame Marie-France Riopel donne un résumé des ventes de la campagne de fleurs. 
Total : 3702,48 $ de vente. 
Belle qualité de plans, de fines herbes et de fleurs. 
Pour l’année prochaine, la distribution des commandes pourrait avoir lieu le jeudi au lieu du 
vendredi. 
 
2.3 Kermesse de fin d’année 
Les éducatrices du service de garde organiseront la kermesse cette année. Même horaire 
que l’an dernier avec la participation de tous les élèves et des enseignants. 
Le coût est évalué à moins de 1000 $. 

 
 

 
 3. Parole au public 

Nil 
   

 4. Questions diverses 
Nil  

   

 5. Pour adoption 
  5.1 Budget sommaire 2017-2018 

Madame Jocelyne Montpetit, directrice, présente le rapport sommaire pour l’année 2017-
2018.  
Certaines règles budgétaires ont été changées et n’étaient pas encore disponibles. 
 
Il est proposé par madame Geneviève Bergeron et secondé par madame Marie-France 
Riopel d’adopter le budget sommaire pour l’année 2017-2018. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité 
 

AG-16.17.51  ADOPTÉE 
   

 6. Pour approbation 
   

 
 
 
 
 
 
 
 
 

AG-16.17.52 

 6.1 Rapport annuel de la présidente 
Madame Janique Taillon, présidente, présente le bilan du rapport annuel du conseil 
d’établissement de l’année 2016-2017. 
 
Il est proposé par madame Hélène Éthier et secondé par madame Marie-France Riopel, 
d’approuver le rapport annuel du conseil d’établissement pour l’année 2016-2017. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité                                                                                    

ADOPTÉE 

   



 

 

 
 
 
 

AG-16.17.53 

 6.2 Assemblée générale des parents 
La date suggérée est le mercredi 13 septembre 2017. 
 
Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par madame Louise 
Robitaille d’approuver la date du mercredi 13 septembre 2017 pour l’assemblée générale 
des parents 2017-2018. 

   
 
 
 
 
 
 
 
 

AG-16.17.54 

 6.3 Date du premier conseil d’établissement 2017-2018 
La date suggérée est le mardi 19 septembre 2017. 
 
Il est proposé par madame Geneviève Bergeron et secondé par monsieur Jean-François 
Cassivi d’approuver la date du premier conseil d’établissement le mardi 19 septembre 2017. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

 
ADOPTÉE 

   
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

AG-16.17.55 

 6.4 Fournitures scolaires 
Les listes ont été révisées par les enseignantes selon les nouvelles normes de la 
Commission scolaire des Patriotes. 
 
Celles-ci seront déposées sur le site web de l’école. 
 
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par monsieur Benoît Des Croisselles 
d’approuver les listes des fournitures scolaires pour l’année 2017-2018. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

ADOPTÉE 
   
 
 
 
 
 
 

 
 

AG-16.17.56 

 6.5 Budget pour les activités de la rentrée 
Madame Jocelyne Montpetit, directrice, demande un montant de 2600 $ pour le budget 
d’activités de la rentrée. Une soumission a été demandé à la compagnie Samajam. 
 
Il est proposé par madame Louise Robitaille et secondé par madame Hélène Éthier 
d’approuver l’allocation d’un budget 2600 $ pour l’activité de la rentrée scolaire. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

ADOPTÉE 
   

 7. Parole à la direction 
7.1 Organisation scolaire 2017-2018 
Pour l’année 2017-2018 il y a 301 élèves inscrits. 
Préscolaire : 2 groupes 
1re : 2 groupes  
2e :  2 groupes 
3e :  2 groupes 
4e :  2 groupes 
5e/6e : 5 groupes multiniveaux 
 

 8. Pour consultation ou discussion 
8.1 Substitut au conseil d’établissement 
 
Des modifications seront apportées à la loi sur l’Instruction publique qui entrera en vigueur 
le 1er juillet 2017. 



 

 

 
- Possibilité d’élire des substituts au conseil d’établissement. 

Le rôle du substitut sera de remplacer le membre du conseil d’établissement qui doit 
s’absenter le soir de l’assemblée du conseil d’établissement. (parents, enseignants et 
personnel de soutien). 
 
Chaque assemblée soit : parent, enseignant et personnel de soutien, décidera si elle désire 
nommer des substituts ou non. 
 
Après discussion des membres du CÉ, ceux-ci sont d’accord pour proposer à l’assemblée 
générale des parents qu’un substitut soit nommé pour les réunions du conseil 
d’établissement. 
 

 9. Pour information 
9.1 Correspondance de la présidente 
Nil 
 
9.2 Parole au représentant du comité de parents 
Monsieur Jean-François Cassivi, représentant du comité de parents, mentionne que la 
prochaine réunion aura lieu la semaine prochaine. 
 

 
 
 

 9.3 Parole à la représentante de l’OPP 
Nil 

  9.4 Parole à la représentante du SDG 
Activité avec le camion de crème glacée. 
Jeudi le 15 juin, sera la dernière journée en folie. Thème les tuyaux et jeux d’eau. 
 

  9.5 Parole aux enseignants 
Madame Brigitte Chapdelaine, enseignante, donne un résumé des diverses activités pour 
EVB. Elle mentionne que nous avons reçu la petite plaque de participation. 
Madame Rachel Morrisseau, enseignante, mentionne que l’activité Bouge, Bouge, a été 
très appréciée. Merci beaucoup pour l’implication des parents. 
 
Les membres du CÉ soulignent le départ de madame Louise Robitaille, enseignante, qui 
quitte pour sa retraite.  Ceux-ci la remercient pour toutes les années d’enseignement ainsi 
que pour sa grande participation aux divers comités. 

   

 10. Levée de la séance  

 

 À 21h10, il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Geneviève 
Bergeron, la levée de la séance. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

   

AG.16.17.57  ADOPTÉE 
   

  La direction 
 
 
 

La présidente 

  Madame Jocelyne Montpetit Madame Janique Taillon 
 


